
 
    
  
Il giorno 18 Gennaio  nei locali della Presidenza dell’Onaomce in Via Castro Pretorio a Roma     
  si è riunito il Consiglio Direttivo della Associazione Phoenix presso i locali della ONAOMCE in via 
Castro Pretorio a Roma. Erano presenti Betti, D’Alessandro, Mollo, Sanna, Vicario, Zanella oltre lo 
scrivente ed in qualità di uditori Vigni e Irlanda. Mi è doveroso esprimere un particolare 
ringraziamento agli intervenuti , soprattutto per quanti si sono sobbarcati un lungo viaggio, ma 
incontrarsi “de visu” ed affrontare unanimamente i problemi, dà una maggiore spinta e concretezza 
e facendo superare rapidamente anche le piccole divergenze. Accettando il Ns invito ha partecipato 
all’inizio dei lavori –e lo ringraziamo – il Gen. Ragusa -Presidente dell’ONAOMCE- che ha svolto 
una ampia disamina delle prospettive della Opera e ha sollecitato l’intervento della Associazione per 
una maggiore pubblicizzazione della attività e della importanza dell’Opera presso Le strutture militari 
sia con la rivista che con la partecipazione agli incontri nelle varie caserme. Inoltre ha sollecitato una 
integrazione sempre maggiore delle vedove e degli orfani nella nostra Associazione indispensabile 
per la continuità degli intenti , assicurandoci tutto il sostegno possibile da parte della ONAOMCE. 
Venendo all’0.d.g. al primo punto vi è stata la relazione del tesoriere che ha presentato in modo 
chiaro ed esaustivo tutto il rendiconto gestionale dal 5/10/16 al 31/12/17. Facendo venia di tutte le 
specifiche, attualmente abbiamo un saldo positivo di € 3097,87. Per cercare di aumentare il ns 
budget, cercheremo di recuperare l’ IVA del 2017 di introdurre della pubblicità, ma soprattutto di 
aumentare le iscrizioni rendendo più semplice i versamenti. A tal proposito è stato proposto di aprire 
un conto corrente postale che, a fronte di un costo limitato, ci permetterà un risparmio sui bollettini 
e sulla posta in genere. Al secondo punto è stato ripreso il desiderio del Gen Ragusa per cui abbiamo 
confermato che ,unitamente ai preposti funzionari ONAOMCE, un rappresentante della 
Associazione porterà la Ns esperienza di ex assistiti presso le strutture militari indicate, sfruttando 
la presenza di associati in tutte le regioni. Cosa che,d’altra parte , è già stata fatta. Per quanto 
riguarda la rivista Esedra per il 2018 saranno pubblicati tre numeri ed il primo uscirà in concomitanza 
con il raduno del Maggio p.v. Tutto gli associati sono invitati a partecipare con articoli e testimonianze, 
per una migliore riuscita della stessa. Per quanto riguarda il raduno di tutti gli ex ONAOMCE la data 
preferita è stata quella del 4-5-6 Maggiop.v. E sarà il coordinamento di Villa Favorita e gli associati 
che si trovano in loco a concretizzare l’evento. Da parte nostra è stato stabilito di invitare una 
rappresentanza delle donne e delle famiglie attualmente assistite dalla ONAOMCE. Nelle 
varie ,infine, la richiesta di un parziale rimborso per la partecipazione al Direttivo della Associazione 
E la proposta di affiancare al Presidente un Segreta rio con mansioni operative sono state rimandate 
alla Assemblea Generale che si terrà in occasione del raduno di Villa Favorita. Sono convinto che il 
Direttivo abbia svolto un buon e concreto lavoro, ringrazio tutti voi della attenzione E sperando di 
vederci numerosi al raduno di Villa Favorita, vi rinnovo i migliori auguri di buon anno .  
 
Il Presidente dell'Associazione Francesco Ciaraldi   
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